



Alors oui, le titre est lourd : « DERNIER repas ».

Dis comme ça, ça n'annonce rien de bon, pas vrai?

Ce célèbre repas donnera naissance à ce que nous appelons aujourd'hui la Sainte-Cène. Tu l'auras compris, il n'était pas comme les autres, ce qui fait assurément de lui un moment marquant de la vie de Jésus. Mettons-nous à table.

La Chapelle

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com